

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT2782792

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT	
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT	
CONVEYING PARTY DATA		
	Name	Execution Date
	MYRIAD FRANCE SAS	01/31/2012
RECEIVING PARTY DATA		
Name:	MYRIAD GROUP AG	
Street Address:	SELNAUSTRASSE 28	
City:	ZURICH	
State/Country:	SWITZERLAND	
Postal Code:	8001	
PROPERTY NUMBERS Total: 3		
Property Type	Number	
Application Number:	13490025	
Application Number:	13772227	
Application Number:	13979472	
CORRESPONDENCE DATA		
Fax Number:	(949)760-9502	
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>		
Phone:	9497600404	
Email:	efiling@knobbe.com	
Correspondent Name:	KNOBBE MARTENS OLSON & BEAR LLP	
Address Line 1:	2040 MAIN STREET	
Address Line 2:	14TH FLOOR	
Address Line 4:	IRVINE, CALIFORNIA 92614	
NAME OF SUBMITTER:	ROBERT W. WINN	
SIGNATURE:	/Robert Winn/	
DATE SIGNED:	03/24/2014	
Total Attachments: 10		
source=Assignment - Myriad France SAS to Myriad Group AG#page1.tif		
source=Assignment - Myriad France SAS to Myriad Group AG#page2.tif		
source=Assignment - Myriad France SAS to Myriad Group AG#page3.tif		
source=Assignment - Myriad France SAS to Myriad Group AG#page4.tif		
source=Assignment - Myriad France SAS to Myriad Group AG#page5.tif		

PATENT

source=Assignment - Myriad France SAS to Myriad Group AG#page6.tif
source=Assignment - Myriad France SAS to Myriad Group AG#page7.tif
source=Assignment - Myriad France SAS to Myriad Group AG#page8.tif
source=Assignment - Myriad France SAS to Myriad Group AG#page9.tif
source=Assignment - Myriad France SAS to Myriad Group AG#page10.tif

DEED OF ASSIGNMENT OF INTELLECTUAL PROPERTY RIGHTS
(ATTACHED TO AN ACTUAL OR POSSIBLE ACTIVITY OUTSIDE OF FRANCE)

CONTRAT DE TRANSFERT DE DROITS DE PROPRIETE INTELLECTUELLE
(RATTACHES A UNE EXPLOITATION REELLE OU POTENTIELLE A L'EXTERIEUR DE LA FRANCE)

**THIS ASSIGNMENT IS MADE ON JANUARY 31ST
2012, BETWEEN**

MYRIAD FRANCE SAS, a French simplified corporation with registered offices at 11 avenue du Lac de Constance BP350, 73375 Le Bourget du Lac, France, registered under the number 438.577.140 at the Trade and Companies Registry of Chambéry (hereinafter the "**Assignor**") and duly represented by Mr. Simon Wilkinson, its president

ON THE ONE HAND

AND

MYRIAD GROUP AG, a corporation registered under the laws of Switzerland with registered offices at Selnaustrasse 28, 8001, Zurich, Switzerland (hereinafter the "**Assignee**") and duly represented by Mr. Simon Wilkinson, its CEO,

ON THE OTHER HAND

Assignor and Assignee are hereinafter collectively referred to as the "**Parties**" and each individually as a "**Party**".

**CE CONTRAT EST CONCLU EN DATE DU 31
JANVIER 2012, ENTRE**

MYRIAD FRANCE SAS, société par actions simplifiée de droit français, ayant son siège social 11 avenue du Lac de Constance BP350, 73375 Le Bourget du Lac, France, dont le numéro d'identification au RCS de Chambéry est 438.577.140 (le "**Cédant**") représentée par M. Simon Wilkinson son président

D'UNE PART

ET

MYRIAD GROUP AG, société par actions ayant son siège social sis Selnaustrasse 28, 8001, Zurich, Confédération Helvétique, (le "**Cessionnaire**") et représentée par M. Simon Wilkinson, CEO

D'AUTRE PART

Le Cédant et le Cessionnaire seront ci-après collectivement dénommés les "**Parties**" et individuellement une "**Partie**".

INDEX

Recitals	2
1. Definitions	2
2. Assignment	3
3. Transfer price and payment	4
4. Limited Warranty	5
5. License back – Third party contracts	5
6. Miscellaneous	6
7. Tax related undertakings	6
8. Governing law – Jurisdiction	7

TABLE DES MATIERES

Préambule :	2
1 Définitions	2
2 Cession	3
3 Prix du transfert et règlement	4
4 Garanties limitées	5
5 License en retour – Contrats conclus avec les tiers	5
6 Clauses diverses	6
7 Déclarations d'ordre fiscal	6
8 Droit applicable – juridiction compétente	7

RECITALS

- A. Whereas, Assignor is a wholly owned subsidiary of Assignee. Both Parties have the corporate purpose to design, develop, manufacture and promote certain software programs and technologies in the field of the mobile phone industry;
- B. Whereas, Assignor owns certain assets and associated Intellectual Property Rights registered or unregistered, used or not by the Assignor within the framework of its activity in countries or territories located outside of France (including with foreign subsidiaries of French corporate groups);
- C. Whereas, with the main purpose to centralize the management of the Intellectual Property Rights owned by the Affiliates of the Group and facilitate the use, implementation and sub-licensing of such Intellectual Property Rights by Affiliates, Assignor has agreed to assign to Assignee the Assigned Rights as listed in Schedule A hereinafter pursuant to the terms and conditions of this Agreement.

Now, this deed has been agreed as follows :

1. DEFINITIONS

- 1.1. "Agreement" means this Deed of Assignment of Intellectual Property Rights and all schedules, exhibits that are or would be attached to it, as well as all further amendments that would modify it, concluded between Assignor and Assignee and effective on the Effective Date.
- 1.2. "Effective Date" means January 31st, 2012.
- 1.3. "Affiliate" means a subsidiary of Assignee within the meaning of article L.233-3 of the French Commercial Code.
- 1.4. "Group" means Assignee and all Affiliates.
- 1.5. "Intellectual Property Rights" means all patents, patent applications, rights to inventions (including with respect to patents any industrial property rights granted upon any invention, original and successive issues, divisions, continuations, etc.), registered or unregistered design rights, copyright, rights of authorship and related/neighbouring rights, rights to trade marks and service marks, trade secrets, know-how, these rights and all similar or equivalent rights or forms of protection which subsist or will subsist, now or in the future, in any part of the world.

PREAMBULE :

- A. Le Cédant est une filiale à 100% du Cessionnaire. Les deux Parties ont pour objet social la conception, le développement, la fabrication et la distribution de programmes informatiques et de technologies dans le domaine de la téléphonie mobile ;
- B. Le Cédant est propriétaire de certains biens et titulaire des Droits de Propriété Intellectuelle qui y sont associés, déposés ou non, exploités ou non au sein du Groupe dans le cadre de l'activité du Cédant dans des pays ou territoires à l'extérieur de la France (y compris auprès de filiales étrangères de groupes français) ;
- C. Dans l'objectif principal de centraliser la gestion des Droits de Propriété Intellectuelle dont les Sociétés Affiliées du Groupe sont titulaires et afin de faciliter l'utilisation, la mise en œuvre et l'exploitation de ces Droits de Propriété Intellectuelle par les Sociétés Affiliées, le Cédant a accepté de céder au Cessionnaire les Droits Transférés listés à l'Annexe A ci-après, conformément aux stipulations de ce Contrat ;

Il a été convenu de ce qui suit :

1 DEFINITIONS

- 1.1 « Contrat » désigne ce Contrat de Transfert de Droits de Propriété Intellectuelle et toutes annexes ou appendices qui lui sont ou seraient attachés, ainsi que tout avenant qui viendraient à le modifier, conclu entre le Cédant et le Cessionnaire, entrant en vigueur à la Date Effective.
- 1.2 « Date Effective » désigne le 31 janvier 2012.
- 1.3 « Société Affiliée » désigne une filiale du Cessionnaire, au sens de l'article L.233-3 du Code commercial français.
- 1.4 « Groupe » désigne le Cessionnaire et toutes les Sociétés Affiliées.
- 1.5 « Droits de Propriété Intellectuelle » désigne les brevets, les demandes de brevets, tous les droits sur les inventions (y compris s'agissant des brevets, les droits de propriété industriels accordés au regard de toute invention, des dépôts initiaux et successifs, des divisions, renouvellements etc.), les droits ayant fait l'objet de dépôt ou non sur la conception, les copyrights, droits d'auteur et voisins du droit d'auteur, droits sur les marques, les secrets commerciaux, le savoir-faire, ainsi que tous ces droits, identiques, similaires ou équivalents qui s'y substitueraient, maintenant ou dans le futur en toute

1.6. "Assigned Rights" means all Intellectual Property Rights associated with any Material listed in Schedule A and owned by Assignor (i.e. excepting all Intellectual Property Rights owned by third parties, in particular "commercial off-the shelf" software products ("COTS") and all free/open source software) just before the execution of this Agreement. Assigned Rights are listed in Section 2.

1.7. "Material(s)" means the patents, patents applications, trademarks, software programs and technologies mentioned in Schedule A, it being specified that Materials regard the activities of the division "Mobile Services" (MSD), also known as "Selfcare" or "USSD" realised outside of France and those of division "Device Services" (development and distribution of software products and technologies implemented in terminals, such as browsers, messaging clients, SMS and MMS), carried out outside of France by Assignor too.

2. ASSIGNMENT

2.1. Pursuant to and for the consideration set out in Section 3, Assignor hereby assigns to Assignee absolutely with full title and limited guarantee all the Assigned Rights regarding the Materials, including:

- the absolute entitlement to any existing, contemplated and possible registrations granted pursuant to any of the applications and/or development of the Materials;
- all goodwill attached to the Materials and in respect of the business relating to the goods or services for which the Materials have been (or could be) developed, used and registered;
- the right to bring, make, oppose, defend, appeal proceedings, claims or actions and obtain relief (and to retain any damages recovered) in respect of any infringement, or any other cause of action arising from ownership, of any of the Assigned Rights whether occurring before or after the Effective Date of this Agreement.

2.2. This Agreement shall operate as an irrevocable assignment by Assignor to Assignee of the entire right, title and interest in and to the Materials, including all Intellectual Property Rights thereunder for the duration of the legal protection of such Transferred Rights and for the following territories:

- (i) Materials of A-1 in Schedule A: all countries mentioned by patents and patent applications

partie du monde.

1.6 « Droits Transférés » désigne tous les Droits de Propriété Intellectuelle relatifs aux Éléments listés en Annexe A et dont le Cédant était propriétaire immédiatement avant la conclusion de ce Contrat (étant donc exclus les Droits de Propriété Intellectuelle détenus par des tiers, notamment les « produits logiciels sur étagères » de tiers (« COTS ») et les logiciels libres/Open Source). Les Droits Transférés sont listés à l'article 2.

1.7 « Élément(s) » désigne les brevets, demandes de brevets, marques, logiciels informatiques et les technologies mentionnées dans l'Annexe A, étant précisé que les Éléments se rapportent aux activités de la division « Mobile Services » (MSD), également dénommée « Selfcare » ou « USSD » réalisées en dehors de la France et à celles de la division « Device Services » (développement et distribution de logiciels intégrés dans des terminaux, tels que navigateurs, clients messagerie, SMS et MMS), également exercées hors de France par le Cédant.

2 CESSION

2.1 En application de l'article 3 et en contrepartie du montant qui y est mentionné, le Cédant cède par les présentes au Cessionnaire la pleine et entière propriété avec des garanties limitées, tous les Droits Transférés portant sur les Éléments, en ce compris :

- La pleine titularité des dépôts existants, envisagés ou potentiels accordés à la suite des demandes et/ou des développements des Éléments ;
- La valeur ajoutée inhérente aux Éléments et aux activités économiques attachées aux biens et services pour lesquels ces Éléments ont été développés et ont fait (ou pourraient faire) l'objet de dépôts.
- Les droits de diligenter, de faire, d'opposer, de défendre, de faire appel, de revendiquer, d'assigner et d'obtenir réparation (et de conserver les dédommagements alloués) concernant la contrefaçon ou tout fondement de revendication découlant de la propriété de l'un quelconque des Droits Transférés, que ces droits aient été mis en œuvre avant ou après la Date Effective de ce Contrat.

2.2 Ce Contrat opère comme un transfert irrévocable du Cédant au Cessionnaire, de l'ensemble de tous les droits, titres, et intérêts couvrant les Éléments, y compris les Droits de Propriété Intellectuelle ci-après, pour la durée de protection légale des Droits Transférés et ce pour les territoires suivants :

- (i) Éléments de A-1 de l'Annexe A: les pays visés par les brevets et demandes de brevets (y

3/10 

- (including all priority rights in the entire world based on these Materials);
- (ii) Materials of A-2 in Schedule A: all countries mentioned in the registered trademarks (including all priority rights in the entire world based on these Materials);
 - (iii) Materials of A-3 in Schedule A: in the entire world, except for software programme #9 (Selfcare) whose associated Transferred Rights are only assigned for the entire world except France (Transferred Rights for France being transferred from Assignor to Assignee under a separate deed of transfer)

2.3. In accordance with article L.131-3 of the French Intellectual Property Code, Assignor agrees to irrevocably assign to Assignee the Transferred Rights. Such transfer of rights includes, without limitation, the transfer to all audiences and all destinations in all and any languages (including computer languages), by all media (digital, optical, magnetic, and/or electronic), in present or future forms, known or unknown, including by not limited to, by way of press, in written, verbal, audiovisual, advertising or telematic form, analog and digital recording, by downloading, interactive bands and telecommunication means, cable broadcasting, by CD, video CD, CD ROM, DVD, via all networks (including the Internet) distribution channels (including bookstores, hypermarkets, specialised shops, direct selling, mail order selling), of the following:

- (i) Right to use and reproduce the Materials;
- (ii) Right to represent the Materials;
- (iii) Right to distribute, broadcast and communicate the Materials;
- (iv) Right to publish and have published the Materials;
- (v) Right to adapt and modify (including without limitation, to add, remove or change any element whatsoever) and rights to reproduce such adaptations and the modifications of the Materials;
- (vi) Right to translate the Materials;
- (vii) Right to include Materials in another project of Assignee;
- (viii) Right to create derivative works from the Materials;
- (ix) Right to market the Materials.

3. TRANSFER PRICE AND PAYMENT

3.1. The price for the assignment of the Assigned Rights from Assignor to Assignee is eight million seven hundred eighty-five thousand and one US Dollars (US\$ 8,785,001).

The transfer price shall not be subject to VAT, and the invoice issued by Assignor shall mention: "TVA française non due - Article 44 de la Directive 2006/112/CE".

- compris droits de priorité dans le monde entier sur la base de ces Éléments);
- (ii) Éléments de A-2 de l'Annexe A: les pays visés par le marques (y compris droits de priorité dans le monde entier sur la base de ces Éléments);
 - (iii) Éléments de A-3 de l'Annexe A: le monde entier, sauf s'agissant du programme #9 (Selfcare) dont le Droits Transférés y relatifs ne sont cédés que pour le monde entier sauf la France (les Droits Transférés pour la France étant cédés par le Cédant au Cessionnaire en vertu d'un contrat distinct).

2.3 Conformément à l'article L.131-3 du Code de la propriété intellectuelle français, le Cédant accepte de céder irrévocablement au Cessionnaire les Droits Transférés. Ce transfert de droits inclut, sans que cette liste ne soit exhaustive, la cession, pour toute sorte d'audience ou de destination, dans tout langage (y compris langage informatique), par tout moyen (numérique, optique, magnétique et/ou électronique), en leur forme actuelle ou future, connue ou inconnue, y compris, sans limitation, par voie de presse, par écrit, forme verbale, audiovisuelle, promotionnelle, télématique, analogique ou digitale, par téléchargement, bandes interactives, moyens de télécommunications, diffusion par câble, par CD, par video-CD, CD ROM, DVD, par les réseaux (y compris Internet), par des canaux de distribution (librairies, grandes surfaces, revendeurs spécialisés, ventes directes ou à distance) des droits suivants:

- (i) Droit d'utiliser et reproduire les Éléments;
- (ii) Droit de représenter les Éléments;
- (iii) Droit de distribuer, de diffuser et de communiquer les Éléments;
- (iv) Droit de publier et de faire publier les Éléments;
- (v) Droit d'adapter et modifier (y compris, sans limitation, d'ajouter, supprimer ou changer l'un des éléments le composant) et les droits de reproduire ces adaptations et les modifications des Éléments;
- (vi) Droit de traduire les Éléments;
- (vii) Droit d'inclure les Éléments dans un autre projet du Cessionnaire;
- (viii) Droit de créer des produits dérivés à partir des Éléments;
- (ix) Droit de mettre sur le marché les Éléments.

3 PRIX DU TRANSFERT ET REGLEMENT

3.1 Le prix de la cession des Droits Transférés par le Cédant au Cessionnaire est de huit millions sept cent quatre vingt cinq mille et un dollars US (8,785,001 \$).

Le prix de transfert n'est pas soumis à TVA, et la facture adressée par le Cédant contiendra la mention suivante: « TVA française non due - Article 44 de la Directive 2006/112/CE ».

3.2. The price set out above is broken down as follows:

- (i) two million six hundred ninety-eight thousand US Dollars (US\$2,698,000) for the Transferred Rights related to Materials of the Device Solution Division (Schedule A, sections A-1.01 to A-1.16 and A-3.1 to A-3.8) ;
- (ii) Six million and eighty-seven thousand US Dollars (US\$6,087,000) for the Transferred Rights related to Materials of the products of the range "Selfcare" handled by the Mobile Services Division (Schedule A, sections A-1.17 to A-1.22, A-2.1 and A-3.9);
- (iii) One US Dollar (1 US\$) for the Transferred Rights related to the logos "Myriad" (Schedule A, sections A-2.2 to A-2.6)

it is specified that trademarks and patents mentioned in Schedule A have been evaluated of no material value without title and commercial use of the software programs and technology of Schedule A-3.

3.3. Assignee shall pay to Assignor the transfer price set forth in Section 3.1 pursuant to an inter-company loan agreement to be entered into between the parties upon the transfer of rights contemplated in this Agreement.

For the purpose of determining the transfer price in Euro, the Parties shall make application the conversion rate US Dollars / Euro applicable at the Effective Date of the Agreement and published in the *Financial Times*.

4. LIMITED WARRANTY

4.1. Subject to Section 4.3, Assignee accepts the Transferred Rights "as is" without any warranty.

4.2. Assignor does not warrant Assignee against any cause of action on the basis of infringement by the Transferred Rights.

4.3. Assignor warrants that the Transferred Rights are free from all charges, pledges, liens and options and other encumbrances, and the Assignor has not agreed to grant any such encumbrances.

5. LICENSE BACK - THIRD PARTY CONTRACTS

5.1. Both Parties agree, and Assignee undertakes to enter into a license agreement under which Assignee shall grant a license to use and sub-license all Transferred Rights regarding patents, patents applications and trademarks listed in Schedule A, and use, enhance, develop, update and upgrade, promote, distribute, support and maintain the software programs mentioned in Schedule A. This license agreement shall be effective as from the

3.2. Le prix mentionné ci-dessus est ventilé de la manière suivante:

- (i) Deux millions six cent quatre vingt dix-huit mille dollars US (2.698.000 \$) au titre des Droits Transférés concernant les Éléments de la division « Device Solution » (Annexe A, sections 1-1.01 à A-1.16 et A-3.1 à A-3.8)
- (ii) Six millions quatre vingt-sept mille dollars US (6.087.000 \$) au titre des Droits Transférés concernant les Éléments de la division « Mobile Services » (Annexe A, sections A-1.17 à A-1.22, A-2.1 et A-3.9) ;
- (iii) Un Dollar US (1 \$) au titre des Droits Transférés concernant les logos « Myriad » (Annexe A, sections A-2.2 à A-2.6)

Il est précisé que les marques et brevets figurant à l'Annexe A ont été estimés de valeur quasi nulle sans la propriété et l'exploitation commerciale des logiciels et des technologies mentionnés en A-3 de l'Annexe.

3.3. Au jour de la Cession, le Cessionnaire paie au Cédant le prix de transfert déterminé à l'article 3.1. Aux fins de financer le prix de transfert, un prêt intragroupe est conclu entre les Parties lors du transfert des droits prévu par ce Contrat.

Aux fins de déterminer le prix de transfert en euros, les Parties feront application du taux de conversion Dollars US / Euros applicable à la Date Effective du Contrat et publiée dans le *Financial Times*.

4. GARANTIES LIMITÉES

4.1. Sous réserve de l'article 4.3, le Cessionnaire accepte les Droits Transférés « tels quels » sans aucune garantie.

4.2. Le Cédant ne garantit pas le Cessionnaire contre toute revendication ou action en contrefaçon concernant les Droits Transférés.

4.3. Le Cédant garantit que les Droits Transférés sont libres de toute hypothèque, de tout gage, privilège et option et de toute autre charge, et que le Cédant n'a pas consenti d'accorder de telles charges.

5. LICENSE EN RETOUR - CONTRATS CONCLUS AVEC LES TIERS

5.1. Les deux Parties conviennent, et le Cessionnaire s'engage à conclure une licence pour utiliser et sous-concéder tous les Droits Transférés concernant les brevets, les demandes de brevets et les marques listées en Annexe A, et pour utiliser améliorer, développer, mettre à jour, fournir de nouvelles versions, commercialiser, distribuer, supporter et maintenir les programmes informatiques mentionnés en Annexe A. Ce contrat de licence

Effective Date of this Agreement in order to ensure continuity of the contracts and licenses entered into between Assignor and its clients, customers and licensees. Consideration of this grant of rights shall be provided in this license agreement.

5.2. When relevant (in particular when required by the outstanding agreements with third parties), both Parties will make their best efforts to inform third parties which are licensees of the Transferred Rights and proceed with the transfer of the license contracts from Assignor to Assignee. However, and as a rule, Assignor shall remain the responsible entity in charge of the relationship with its then-current customers, clients and licensees as regard the Transferred Rights.

When appropriate or necessary, both Parties shall make their best endeavours to get from Assignor's suppliers the agreement to transfer the license on software products and technologies (COTS) and usually embedded or provided with the software programs mentioned in A-3 of Schedule A.

6. MISCELLANEOUS

6.1. Assignee undertakes to notify all necessary trademark and patent offices of the assignment of the trade marks and patents (and patents applications) listed in Schedule A and carry out any necessary formalities for the execution of the Agreement.

6.2. Terms of Section 6.1 shall also apply to software programs mentioned in Schedule A, as regard the copyright offices and escrow agents when relevant.

6.3. All declaratory, publication and other non-tax expenses which could arise from the assignment shall be borne by the Assignee, particularly those for the registration of the Agreement at the various competent offices and payment of the related fees.

6.4. This Agreement may not be amended or modified except by a written agreement executed by each Party hereto.

7. TAX RELATED UNDERTAKINGS

7.1. This assignment of Intellectual Property Rights does not fall within the territorial scope of the registration fees as provided in the French Tax General Code. As a consequence, it shall not lead to any tax registration and payment of registration fees in France.

entrera en vigueur à la Date Effective de ce Contrat afin d'assurer la continuité des contrats et licences convenues entre le Cédant et ses clients et licenciés. La contrepartie de cette concession de droits figurera dans cet accord de licence.

5.2 Le cas échéant (en particulier lorsque cela sera rendu nécessaire par les accords en vigueur avec de tierces parties), les Parties s'efforceront d'informer les tiers bénéficiaires de licences sur les Droits Transférés et procéderont aux transferts des accords de licence du Cédant au Cessionnaire. Cependant, de manière générale, le Cédant demeurera responsable des relations avec ses clients et licenciés actuels à ce moment au regard des Droits Transférés.

Lorsque cela s'avérera opportun ou nécessaire, les Parties s'efforceront d'obtenir des fournisseurs du Cédant un transfert de licence sur les produits logiciels acquis (COTS) et généralement intégrés ou fournis avec les programmes informatiques mentionnés en A-3 de l'Annexe A.

6 CLAUSES DIVERSES

6.1 Le Cessionnaire s'engage à notifier aux bureaux d'enregistrement de marques ou brevets les cessions de marques et brevets (et demandes de brevets) mentionnés en Annexe A et de procéder aux formalités liées à la conclusion de ce Contrat.

6.2 Les stipulations de l'article 6.1 s'appliquent également aux programmes informatiques mentionnés à l'Annexe A, au regard des bureaux de copyright et des séquestres, le cas échéant.

6.3 Toutes les dépenses de déclarations, publication, et autres formalités non fiscales qui pourraient être rendues nécessaires par ces cessions seront supportées par le Cessionnaire, particulièrement s'agissant des formalités d'enregistrement du Contrat auprès des bureaux compétents et du paiement des redevances correspondances.

6.4 Ce Contrat ne peut être amendé ou modifié que par un accord écrit dûment signé entre les Parties aux présentes.

7 DECLARATIONS D'ORDRE FISCAL

7.1 La présente cession de Droits de Propriété Intellectuelle ne rentre pas dans le champ d'application territorial des droits d'enregistrement tel que prévu par le Code Général des Impôts et ne donne lieu en conséquence à aucun enregistrement ni à aucun paiement de droits d'enregistrement en France.

7.2. This assignment of Intellectual Property Rights is not subject to French VAT.

7.3. Assignor shall remain responsible for all tax obligation in relation to this assignment of Intellectual Property Rights within its own jurisdiction.

8. GOVERNING LAW – JURISDICTION

8.1. The present Agreement is governed by the laws of France. Legal form requirements and legal substance requirements are governed under the laws of France.

8.2. According to article 48 of the French Civil Procedure Code, any dispute or claim arising out of or in connection with this Agreement, its interpretation, execution or termination shall be exclusively brought before the Tribunal de Grande Instance of Paris, and even in case of emergency proceedings.

Made in three original copies in Zurich, Switzerland

[please indicate the precise location and ideally the public notary in front of whom the deed was executed]

Signed for and on behalf of
Myriad France SAS, Assignor
by the President

Signed for and on behalf of
Myriad Group AG, Assignee
By the CEO

7.2 La présente cession de Droits de Propriété Intellectuelle n'est pas assujettie à la TVA française.

7.3 Le Cédant fera son affaire de toute obligation fiscale liée à la présente cession de Droits de Propriété Intellectuelle dans sa juridiction.

8 DROIT APPLICABLE – JURIDICTION COMPETENTE

8.1 Le présent Contrat est soumis au droit français. Les exigences légales inhérentes à la forme et au fond de ce contrat sont celles des lois françaises.

8.2 Conformément à l'article 48 du Code de procédure civile français, tout différend ou revendication résultant du Contrat ou en relation avec lui, son interprétation, son exécution ou sa résolution sera porté à l'appréciation du tribunal de grande instance de Paris, et ce même pour les procédures d'urgence.

Fait en trois exemplaires originaux à Zurich, Confédération Helvétique, in Switzerland.

[Mentionner précisément le lieu de signature, et idéalement le nom du notaire devant qui le présent document est signé.]

Signé par et pour le compte de
Myriad France SAS, le Cédant
Par son président

Signé par et pour le compte du
Myriad Group AG, le Cessionnaire
Par son CEO

7/10

SCHEDULE A : TRANSFERRED INTELLECTUAL PROPERTY RIGHTS

A-1: Patents

#	Business Unit	Titulaire	Numéro de dépôt	Date de dépôt	Pays	1ère demande de base	Numéro/date de publication	Titre de l'invention
1	Device	MYRIAD FRANCE	10 56254	29/07/2010	FR			Procédé de connexion entre une carte MMSIM et une application
2	Device	MYRIAD FRANCE	10 56255	29/07/2010	FR			Téléphone mobile comprenant un serveur de diffusion en flux et proposant un mode de recopie à distance de l'image affichée à l'écran
3	Device	MYRIAD FRANCE	10 56256	29/07/2010	FR			Téléphone mobile sous Android comprenant une chaîne de mise à disposition de contenus
4	Device	MYRIAD FRANCE	10 56257	29/07/2010	FR			Téléphone mobile comprenant un serveur de diffusion en flux avec des moyens d'activation du téléchargement d'un fichier en vue de sa diffusion
5	Device	MYRIAD FRANCE	10 56258	29/07/2010	FR			Téléphone mobile comportant des moyens de mise en œuvre d'une application de jeu lors de la restitution d'une plage sonore
6	Device	MYRIAD FRANCE	10 56259	29/07/2010	FR			Téléphone mobile comprenant un serveur de diffusion en flux avec des moyens de commande de la transformation d'un fichier avant sa diffusion
7	Device	MYRIAD FRANCE	10 56260	29/07/2010	FR			Téléphone mobile muni d'un système sécurisé d'identification
8	Device	MYRIAD FRANCE	10 56692	20/08/2010	FR			Terminal portable pour réseau mobile.
9	Device	MYRIAD FRANCE	PCT/FR2011/051934	18/08/2011	QT	FR 10 56692		Terminal portable pour réseau mobile.
10	Device	MYRIAD FRANCE	11 50279	13/01/2011	FR			Procédé de traitement, terminal utilisateur et programme d'ordinateur associés.
11	Device	MYRIAD FRANCE	11 54506	24/05/2011	FR			Procédé de traitement dans un système comprenant des terminaux utilisateurs adaptés pour communiquer avec une plateforme de services par l'intermédiaire d'un réseau de télécommunications
12	Device	MYRIAD FRANCE	11 54772	31/05/2011	FR			Procédé de génération d'un logiciel
13	Device	MYRIAD FRANCE	11 54814	01/06/2011	FR			Procédé d'étiquetage de document électronique, dispositif associé et procédé d'accès à un document électronique associé.
14	Device	MYRIAD FRANCE	11 54897	06/06/2011	FR			Procédé d'affichage d'une image élémentaire d'une image composée et dispositif de visualisation associé
15	Device	MYRIAD FRANCE	11 56112	06/07/2011	FR			Dispositif électronique pour l'annotation de document
16	Device	MYRIAD FRANCE	11 57750	01/08/2011	FR			Appareil électronique portable comprenant des moyens d'application, en fonction du mouvement de l'appareil, d'une loi de traitement à un objet graphique sélectionné par contact tactile, et procédé de pilotage d'un tel appareil
17	MSD	MYRIAD FRANCE	W-00201004103	29/04/2009	ID	US 12/111860		Method and System for Executing applications in wireless telecommunication networks

18	MSD	PURPLE LABS	05738485.3	29/04/2009	EP	US 12/111860	2272232 (12/01/2011)	Method and System for Executing applications in wireless telecommunication networks
19	MSD	PURPLE LABS	PI0907659-0	29/04/2009	BR	US 12/111860		Method and System for Executing applications in wireless telecommunication networks
20	MSD	PURPLE LABS		29/04/2009	EG	US 12/111860		Method and System for Executing applications in wireless telecommunication networks
21	MSD	PURPLE LABS	MX/a/2010/011887	29/04/2009	MX	US 12/111860		Method and System for Executing applications in wireless telecommunication networks
22	MSD	CELLICIUM	12/111860	29/04/2008	US		US-2009-0270077 29/10/2009	Method and System for Executing applications in wireless telecommunication networks

A-2: Trade marks

#	Business unit	Titulaire	Territoire	Numéro / date de dépôt	Identification de la marque	No / Date d'enregistrement	Classes (Nice)
1	MSD	Cellidium	OHMI	3274181 (02/09/2011)	Cellcube	003274181 (20/04/2005)	09, 38, 42
2	GEN	Purple Labs	US	77614414 (14/11/2008)	myriad	-	09, 42
3	GEN	Purple Labs	CH	63729/2008 (07/11/2008)	myriad	584433 (19/03/2009)	09, 42
4	GEN	Purple Labs	CN	(29/12/2008)	myriad	7139541 (21/10/2010)	09
5	GEN	Purple Labs	CN	(29/12/2008)	myriad	7139540 (14/11/2010)	42
6	GEN	Purple Labs	KR	4520080004724 (19/11/2008)	myriad	4500301700000 (21/01/2010)	42

A-3: Software Programs

#	Business Unit	Logiciel	Description
1	Device	Browser v4/5/6/7	Mobile browsers acquired from Openwave Inc. in 2008.
2	Device	E-mail client v4/5/7	Mobile email client software acquired from Openwave in 2008.
3	Device	Messaging client v3/4/5/7	Mobile messaging (SMS/MMS) client software acquired from Openwave in 2008.
4	Device	SVG-T player 1.1	W2C's SVG Tiny implementation acquired from Openwave in 2008.
5	Device	DRM 1.0 (engine v7)	OMA DRM 1.0 implementation acquired from Openwave in 2008.
6	Device	Midas	Complete software solution including DRM plug in, OMA download, HTTP stack, WAP stack and browser, a syncML client, SVG player, full set of UI controls to write browser applications. Acquired from Openwave in 2008

9/10

7	Device	Midas Lite 1.0 & 1.5	Lightweight UI/application/widget builder for mass market mobile devices providing rich graphics capability, quick code implementation, easy-to-build development environment with SDK for industrial grade applications. Developed by Myriad France.
8	Device	Browser v9	Mobile Web browser based on Webkit, and using Midas Lite, co-developed by Myriad France and Myriad Group
9	MSD	Self-care	Software programs used and/or integrated in Selfcare equipment for the provision of Selfcare services to mobile operators. Initially developed by Cellicium, and regularly upgraded by Myriad France since 2006. Selfcare programs include Cellcube, Cellgate, BIC and MAX (kind of simplified UI renderer).

10/10